

豊田市立崇化館中学校

地域学校共働本部だより

崇中フワーロードを整備しました！



5月16日（月）授業後、崇化館中学校南側の国道沿いのフワーロードに、本校のボランティア活動部「麦の会」の協力のもと、生徒80名で約1,800株のベゴニアやサフィニアの花の苗を丁寧に植えました。例年、お世話になっている猿投観葉の木原さんより、花の苗を植えるときの注意点をご指導いただきました。実施日が延期となつたため、花植えのボランティアを希望していただいた多くの保護者の皆様と一緒に活動することができず、残念でした。通行する歩行者の方々からは「おつかれさま！」と声をかけていただきました。また、ドライバーの方々からの熱い視線がありました。「今年も崇中生がきれいに植えているな！」「この道路を通ることが楽しみだな！」などと感じることができました。



フワーロードの整備活動が着実に地域に根づいた活動に成長しています。なお、本活動は、国土交通省中部地方整備局名古屋国道事務所及び豊田市からの支援や協力を得ているプロジェクトです。

地域学校共働本部とは？

目的：地域と学校をつなぎ、学校・家庭・地域が一体となって、子どもの成長を支える組織

地域学校共働本部は、学校や地域が必要とする活動について、どのような学校支援や地域連携ができるか協議をし、地域と学校が共働で活動する組織です。学校と地域の間を円滑につなぐ仕組みとして地域コーディネーターを配置し、学校にボランティアを派遣したり、地域貢献活動を実施したりします。

- 地域コーディネーター …学校の求めに応じた、学校とボランティア間の総合的な調整役
- 地域ボランティア …実際にボランティア活動を行う地域住民、保護者など

本校は、地域の皆様や保護者の方々から多くのご支援やご協力をいただいております。SDGs（持続可能な開発目標）の観点からも、将来にわたりこれらのご支援を組織化することで、広がりと持続性をもたせることができますようにしていきます。ご支援・ご協力をお願いします。

具体的には、本校ボランティア活動部「麦の会」の支援を中心に、環境美化活動を中心に行っていく予定です。また、学校が地域からの支援を受けるだけでなく、地域から学校への要望にも応えることができるようにもしていきます。地域コーディネーターが学校と地域の総合的な調整を図り、円滑な活動を推進していきます。

●お花のボランティアさん大募集！●

お花の大好きなボランティアさんを募集します。

右の写真は、本校のシンボル的な花壇です。今は特別支援の生徒たちにより花の苗が植わっています。

日々のお花のお世話をお願いしながら、地域と崇中がつながっていくことを期待しています。お花を通じて、地域の方々から親しまれる崇中にいていきたいです。

興味・関心のある方は、教頭：佐伯までご連絡をお願いします。 崇化館中学校（☎31-0197）



花壇等のお世話をお願いしたいです！



苗植えの説明を聞く生徒たち



花壇の中にある崇中の校訓碑です！



心を込めて花の苗を植えています



プール沿いにも花の苗を植えました！



バランスよく花の苗の植えています



「この夏、きれいに咲いてね！」

WEお花を通して地域の方々と結びつきたいです！ LOVE 崇化館 ～地域と共に育ち合う教育の実現への足掛かり！～

フラワーロード花植えのボランティアを代表して、麦の会の部員たちの感想を掲載しました。

ボランティアに参加してくれた崇中生が、とても楽しそうに花を植えているなと思いました。多くの仲間が一生懸命に一つずつ丁寧に植えた花です。もし、フラワーロードの前を通ったら少しでも花を見て、「きれいだな！」と思ってくれるとうれしいです。

〔2年 H・Eさん〕

私は、フラワーロード活動に参加するとき、地域の方や運転手さんたちに何度も見に来たくなって喜んでもらいたいなという思いで花を植えています。植えた花が育ち、きれいに咲いた様子を見ると、やってよかったなと達成感があって、嬉しいです。

〔2年 F・Sさん〕

部活動で、フラワーロードに生えた雑草を抜いたり、落ち葉を掃除したりしています。時々、虫が出てくるので、少しやりたくないなと思います。けれど、ボランティアのみんなでせっかく植えた花なので、その花がきれいに見えるように、フラワーロードの整備をがんばりたいです。

〔3年 O・Uさん〕

麦の会は、地域の方々の笑顔や環境のために定期的に草ぬきなどの活動をしています。花植えは崇中生や保護者の方々と協力して行うのですが、楽しそうに作業をしてくれて、思いがつながったようで嬉しかったです。今回植えた花が、多くの人々に笑顔を届けてくれることを願っています。

〔3年 T・Hさん〕



私は、本校地域学校共働本部の地域コーディネーターの杉坂匡人です。昨年度より本校で拠点校指導教員として、初任者の指導を行っています。本校と地域の方々を結びつける一助になればと、微力ながらお手伝いさせていただきます。

まずは、崇中サポーターとして、お花のボランティアさんを募集させていただきたいです。本校の部活動「麦の会」だけではお花などのお世話をすることが難しい現状があります。是非お力を貸しください。